

 PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

# HOKA UTMB Mont-Blanc 2024: Celebrando los logros Mexicanos y el icónico reencuentro de Arnulfo Químare y Scott Jurek

Chamonix, Francia – 30 de agosto de 2024 – La 21ª edición del HOKA UTMB Mont-Blanc está en pleno desarrollo. Ayer, la carrera OCC concluyó con la destacada participación de 15 mexicanos, resaltando el logro de Juan Belman, quien se posicionó como el primer latinoamericano en la posición 24 de la clasificación general. Belman aseguró su lugar en las Finales de la UTMB World Series tras su victoria en Puerto Vallarta por UTMB 2023.

## Ganadores del OCC:



### Podio Femenino

1

 Miao Yao (UTMB Index 785)

2

 Judith Wyder (UTMB Index 792)

3

 Clémentine Geoffray (UTMB Index 791)

### Podio Masculino

1

 Eli Hemming (UTMB Index 914)

2

 Francesco Puppi (UTMB Index 919)

3

 Antonio Martínez Pérez (UTMB Index 912)

**Revive el OCC:** El OCC, el desafío más importante a nivel mundial para los entusiastas de la media distancia, comenzando en Orsières. [Ver el resumen.](#)

**CCC, comienza el principal desafío de 100K:** Esta mañana, 29 mexicanos se alinearon en la salida de la CCC, la tan esperada carrera de 100K desde Courmayeur hasta Chamonix. Este evento principal, conocido por su competitivo campo de élite, presenta un agotador recorrido de 101 km con un impresionante desnivel de 6,050 m. Sigue la carrera en vivo en [UTMB Live.](#)

**Los primeros Finalistas de la PTL completan los 304 km en menos de 100 horas:** El pasado lunes, 120 equipos iniciaron la Petite Trotte à Léon (PTL), un exigente recorrido a lo largo del gran Tour du Mont-Blanc. La carrera, que abarca 304 km y 24,500 m de desnivel, pone a prueba a los participantes con su desafiante terreno a través de Francia, Italia y Suiza. El equipo AlpsXperience, compuesto por los hermanos suizos Jules-Henri y Candide Gabioud (UTMB Index 738), cruzó la meta en Chamonix a las 11:36 a.m. del lunes, completando la carrera en menos de 100 horas. Los hermanos Gabioud destacaron que la clave de su éxito fue "amar y respetar la montaña."



## Un reencuentro legendario: Arnulfo Químare y Scott Jurek se reencuentran en Chamonix

Esta mañana se vivió un momento histórico en el mundo del trail running con el reencuentro de Arnulfo Químare y Scott Jurek en Chamonix. Estas dos leyendas se conocieron en 2006 durante el Ultra Marathon Copper Canyon, donde Químare, un corredor Rarámuri desconocido en ese entonces, sorprendió al mundo al vencer al renombrado Scott Jurek en una carrera épica. Esta hazaña fue inmortalizada en el bestseller "Nacidos para Correr". Ahora, en la semana más importante del año para el trail running, durante el HOKA UTMB Mont-Blanc y las Finales de la UTMB World Series, su reencuentro en Chamonix fue posible gracias al lanzamiento de la nueva etapa de la UTMB World Series en México: Chihuahua by UTMB. Este reencuentro permitió a los asistentes revivir la magia de aquel momento histórico mientras ambos corredores compartían nuevamente los senderos, encarnando el auténtico espíritu del trail running y la tradición Rarámuri.



Scott Jurek y Arnulfo Químare durante el Ultra Maratón Copper Canyon 2006 en Chihuahua, México. Foto de Luis Escobar.



Scott Jurek y Arnulfo Químare en el HOKA UTMB Mont-Blanc 2024 en Chamonix, Francia. Foto de Adrien Colleur.

Descarga las fotos [aquí](#).

El HOKA UTMB Mont-Blanc 2024 continúa ofreciendo carreras emocionantes, logros notables y momentos memorables, reforzando su estatus como el evento cumbre de las carreras de trail.

Para obtener más información sobre las próximas carreras y eventos, visite el [sitio web oficial del UTMB Mont-Blanc](#).

### Contacto de Prensa

Lilian Cánovas

[lilian.canovas@utmb.world](mailto:lilian.canovas@utmb.world)

